



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R5,5,22 No,6

「健康診断」をしています

健康診断（歯科検診、眼科検診、内科検診等）を行っています。子供たちの多くは、わざわざお出でいただいた病院の先生に対し「お願いします」「ありがとうございました」と礼儀正しく感謝の心をもって受診していました。

今後、治療が必要と診断された場合には、保護者の方へ治療カードを配付しますので、速やかに病院を受診させてください。お子様が、運動や学習に全力で取り組めるよう、一日も早い治療をお願いします。



「白鳥っ子集会」が行われました

5月10日（水）、「白鳥っ子集会」が児童会主体で行われました。会では、今年度の児童会目標「レベル5のあいさつをし、みんなで助け合い、自己有用感の高い笑顔あふれる八代小」の発表や各委員会の委員長が活動目標や取組の概要等を全児童に伝えていました。



「租税教室」で、税について学びました（6年）

5月19日（金）、6年生は「租税教室」に参加しました。

当日は、八代税務署から講師をお招き、大変詳しく丁寧に税の仕組みや納税の大切さなどについて教えていただきました。子供たちは楽しく真剣に学んでいました。

学んだことは、社会科の学習及び将来の生活に生かしてほしいと思います。



ちょっと一言

子供たちの授業の様子を見ていて気づくことがあります。

それは、いつ見ても先生の方を見て話を聞いている子供とそうでない子供がほぼ決まっているということです。学力向上の第一歩は「聞く」ことです。その第一歩を踏み外さないように、先生たちは、随時声をかけたり、指導法を工夫したりしていますが、なかなか浸透しない子供がいるようです。（中には、それが私語に繋がり、周りの子供の迷惑になっている場合もあります）

子供たちには、話を聞くときには「つまり～ということだな」と置き換えながら聞こうと話しています。全員がそうなるようにこれからも粘り強く取り組んでいきます。

八代小学校のホームページでは、年間行事予定や子供たちの活動の様子、各種通信等を随時更新しておりますので、是非ご覧ください。